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Áries 21/03 a 20/04
Conforme se aproxima a Lua cheia, seus senti-
mentos também ganham amplitude, ariano. Tudo 
pode parecer maior do que realmente é. Apesar 
de ser mais difícil, tente manter a calma e contro-
lar o passo. Suas melhores decisões serão toma-
das depois de um tempo de consideração, e não 
no calor do momento.
Touro 21/04 a 20/05
São dias com tendência a uma maior ansiedade, 
taurino. Você pode se sentir mais irritado, não ne-
cessariamente com uma razão aparente. É impor-
tante cuidar da carga mental e fazer pausas sem-
pre que necessário. Exercitar a sua flexibilidade 
nas relações também é um bom jeito de manter as 
trocas equilibradas.
Gêmeos 21/05 a 20/06
Especialmente no início da semana os encontros e 
conversas tendem a ser mais desafiadores, gemi-
niano. Se tiver uma reunião de trabalho ou evento 
importante para agendar, quanto mais para o final 
da semana, melhor. Evite entrar em discussões 
que não vão dar em nada. Escolha suas batalhas.
Câncer 21/06 a 21/07
São dias interessantes para refletir sobre a sua 
carga de trabalho atual, canceriano. Se perceber 
que está com mais demandas do que é saudável 
para você, vale dividir e delegar tarefas. Nem 
tudo precisa estar sob o seu controle. É importan-
te manter um equilíbrio entre a vida profissional 
e a pessoal.
Leão 22/07 a 22/08
Essa semana pode trazer algumas complicações 
em relação a documentos e assuntos de justiça, 
leonino. Por isso vale manter em dia a organi-
zação e se preparar com calma para tudo o que 
for fazer. Se estiver viajando, tenha atenção re-
dobrada. São bons dias para focar na saúde dos 
relacionamentos.
Virgem 23/08 a 22/09
Principalmente na vida material é importante 
tomar cuidado com a impulsividade, virginiano. 
Decisões precipitadas podem trazer problemas e 
arrependimentos depois. Por isso é melhor ava-
liar tudo com calma, antes de agir. Evite tenta-
ções demais. São bons dias para focar nos estu-
dos em geral.
Libra 23/09 a 22/10
A semana pode ser mais delicada nas relações, 
libriano. O que não está indo bem pode acabar 
se rompendo. Antes de tomar qualquer atitude, 
pense bem se é realmente isso que você deseja 
a longo prazo. Com o passar dos dias a sensação 
de insatisfação tende a diminuir. Vá com menos 
sede ao pote.
Escorpião 23/10 a 21/11
Preste mais atenção aos seus hábitos e compor-
tamentos que impactam diretamente o seu dia a 
dia, escorpiano. Isso vai desde a alimentação e 
cuidados com a saúde, até a quantidade de res-
ponsabilidade no trabalho. Sem o devido equilí-
brio, você pode sofrer com somatizações. Cuide 
mais de si mesmo.
Sagitário 22/11 a 21/12
São dias para exercitar mais a criatividade e bus-
car desenvolver a sua marca pessoal, sagitariano. 
A sua personalidade deve permear tudo o que 
você faz. Porém é importante também manter as 
expectativas equilibradas. Não se cobre demais, 
nem deixe tudo para depois. Esteja atento às sin-
cronicidades.
Capricórnio 22/12 a 20/01
As emoções devem estar mais transbordantes 
essa semana, capricorniano. Especialmente as 
relações familiares tendem a estar em destaque. 
Isso pode exigir bastante de você, então procure 
ter alguma válvula de escape. Pode ser tanto um 
hobby como um exercício físico. Preste atenção 
aos seus padrões.
Aquário 21/01 a 19/02
A semana tende a ser bastante movimentada e 
repleta de afazeres, aquariano. Por isso é impor-
tante se manter organizado, deixando espaço na 
agenda para momentos de descanso. Ainda que 
o impulso de resolver tudo para ontem surja, é 
válido segurar a ansiedade. Melhor focar em uma 
coisa por vez.
Peixes 20/02 a 20/03
O equilíbrio é a palavra de ordem para a sua se-
mana, pisciano. Pode ser importante cuidar espe-
cialmente das questões financeiras. Tenha plena 
noção dos seus limites e evite se comprometer 
com gastos além das suas possibilidades. Evitar 
atitudes precipitadas evita também as dores de 
cabeça posteriores.

Câmara de Engenheiro Coelho 
mais uma vez incentiva e ajuda a 

divulgar o ‘Outubro Rosa’
O mês de outubro é um marco im-

portante na luta contra o câncer de 
mama, em que a campanha “Outubro 
Rosa” promove conscientização e pre-
venção sobre a doença no Brasil e no 
exterior. O câncer de mama é o segundo 
tipo mais incidente entre as mulheres no 
país (atrás apenas dos tumores de pele 
não melanoma), e representa a principal 
causa de óbito entre as doenças oncoló-
gicas na população feminina. A Secreta-
ria de Saúde da Prefeitura de Engenheiro 
Coelho destaca a importância da detec-
ção precoce e os resultados positivos 
através da conscientização popular com 
campanhas e ações diretas que impedem 
o pior, comprovadamente.
Como sempre fez, a Câmara Municipal 
de Engenheiro Coelho, que hoje tem 
como presidente o vereador Paulo Scholl 
(PL), mais uma vez está incentivando a 
divulgação do “Outubro Rosa” enfei-
tando o local com decoração cor de rosa 
e banner’s explicativos sobre a preven-
ção do câncer de mama.
“É o mínimo que a gente pode fazer 
para colaborar com essa importante 
campanha de conscientização sobre a 
prevenção contra o câncer de mama”, 
disse Paulo Scholl.
Sobre o câncer de mama 
Este tipo de câncer se desenvolve quando 
células da mama crescem de forma des-
controlada, formando um tumor maligno. 
O autoexame regular, consultas ao gine-
cologista e exames de imagem, como a 
mamografia, são fundamentais para iden-
tificar alterações precoces.
Embora fatores genéticos, como o histó-
rico familiar, influenciem o desenvolvi-
mento do câncer de mama, a maioria dos 

casos (90 a 95%) é esporádica. Por outro 
lado, hábitos saudáveis, como alimenta-
ção balanceada e atividade física regular 
podem reduzir significativamente o risco.
Quebra de mitos
Durante o “Outubro Rosa” é fundamen-
tal desmistificar certas desinformações 
propagadas de forma leviana sobre a do-
ença. “Há um mito de que o autoexa-
me substituiria a mamografia. Isso não 
é verdade. O autoexame é importante, 
mas a mamografia é essencial para a 
detecção precoce”, esclareceu o médico 
e prefeito de Engenheiro Coelho Dr. Ze-
edivaldo de Miranda (PSD). Outro mito 
relacionado à mamografia levanta a hipó-
tese de que o exame causaria câncer de 
tireoide. No entanto, a dose de radiação 
na glândula tireoide durante a realização 
da mamografia é ínfima, não existindo 
comprovação científica desta relação. A 

população também pode se tranquilizar 
a respeito de outras crenças infundadas, 
como de que traumas nos seios, uso de 
sutiãs apertados ou de desodorantes anti-
transpirantes causariam câncer, pois não 
há evidências científicas que comprovem 
essas afirmações.
O suporte emocional e familiar também 
desempenha um papel crucial durante o 
tratamento, além disso, o acompanha-
mento psicológico, considerado pelos 
médicos como vital, ajuda as pacientes a 
lidarem com o diagnóstico e o tratamen-
to.
A conscientização promovida pelo “Ou-
tubro Rosa” é um passo fundamental 
para a prevenção e o diagnóstico precoce 
do câncer de mama, impactando gera-
ções futuras.
“Outubro Rosa”, se toque sem medo!
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

STF manda governo adotar medidas 
para garantir acesso de pessoas trans

O Supremo Tribunal Federal (STF) 
concluiu nesta quinta-feira (17) o jul-

gamento sobre as medidas para garantir o 
atendimento em saúde de pessoas transe-
xuais e travestis de acordo com o gênero 
com o qual o paciente se identifica.
Em ambiente virtual, a Corte já havia de-
finido que o Poder Público deve tomar 
uma série de providências. Na sessão des-
ta quinta, os ministros detalharam o que 
deve ser feito:
o Ministério da Saúde deve adaptar os sis-
temas de informação do Sistema Único de 
Saúde, de forma a garantir a marcação de 
exames e consultas em todas as especia-

lidades independentemente do registro do 
sexo biológico da pessoa;
as alterações vão ser feitas em todos os 
sistemas do SUS (não apenas os de con-
sultas), para que a população trans tenha 
acesso pleno à saúde em condições de 
igualdade;
o Ministério da Saúde deve informar as 
mudanças às secretarias estaduais e muni-
cipais, e ajudar as gestões locais a adaptar 
seus sistemas;
o Ministério da Saúde deverá alterar o 
formato da Declaração de Nascido Vivo, 
para incluir as categorias parturiente/mãe 
(de preenchimento obrigatório) e respon-
sável legal/pai (de preenchimento faculta-
tivo). A DNV é primeiro documento que 
identifica o recém-nascido.
Ação
Os ministros julgaram uma ação de 2021, 

apresentada pelo PT, que voltou-se contra 
ações e omissões do Ministério da Saúde, 
à época sob a gestão do governo Jair Bol-
sonaro.
O partido sustentou que os procedimentos 
do sistema de saúde para exames e consul-
tas desrespeitavam os direitos da popula-
ção trans. E pediu que o Sistema Único de 
Saúde se adaptasse para garantir o atendi-
mento ao grupo de forma igualitária.
Mudanças feitas pelo Ministério da 
Saúde
No dia 21 de maio deste ano, o Ministério 
da Saúde mudou a classificação de gênero 
para mais de 200 procedimentos no Siste-
ma Único de Saúde (SUS).
A proposta, com a mudança, é ampliar o 
acesso aos tratamentos da rede pública 
para pessoas transexuais.
Por Portal G1 de Notícias

a serviços de saúde
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Na quarta-feira (16) Engenheiro Coe-
lho virou um caos depois que os mé-

dicos do PAI (Pronto Atendimento Ime-
diato) pararam de atender e as consultas 
agendadas nos PSFs e UBS foram cance-
ladas; o motivo, segundo os médicos, foi 
o salário atrasado.
Ontem (17) os serviços de atendimento no 
PAI já estavam regularizados, já as con-
sultas e agendamentos nos PSFs e UBS 
ainda não tinham retornado. A assessoria 

Pronto Atendimento Imediato de Engenheiro 
Coelho volta a funcionar e PSFs e UBS voltarão 

a fazer consultas a partir de segunda-feira; 
garantiu o prefeito Dr. Zeedivaldo Miranda

de comunicação da Prefeitura emitiu o se-
guinte aviso na quarta-feira:
Nota Oficial
A Prefeitura de Engenheiro Coelho, por 
meio da Secretaria de Saúde, informa 
que o atendimento no Pronto Atendi-
mento (PAI) não foi suspenso. No mo-
mento, estão sendo realizados apenas 
atendimentos de urgência e emergência.
Esclarecemos que o contrato com a em-
presa responsável pelo serviço médico 

no município chegou ao fim, conforme 
já era esperado. A quitação dos profissio-
nais e a elaboração de um novo contrato 
estão sendo solucionadas pela Secretaria 
de Saúde e pelo Departamento Jurídico, 
visando garantir a normalização dos ser-
viços o mais rápido possível.
Agradecemos a compreensão de todos.
Prefeitura de Engenheiro Coelho
Através de WhatsApp, o prefeito Dr. Zeedi-
valdo Miranda esclareceu o seguinte: “Des-

de ontem à noite (16) o serviço no PAI já 
estava normalizado, já os PSFs e UBS 
voltarão ao normal com consultas e agen-
damentos a partir de segunda-feira (21)”.
De acordo com o prefeito, o contrato com 
a empresa responsável pelos médicos foi 
encerrado e estava dependendo de um 
acordo para retomar os trabalhos até o fim 
de seu mandato, que termina dia 31 de de-
zembro próximo.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso 

Segunda-feira (21) entrará em votação 
na Câmara Municipal de Estiva Gerbi 

as contas de 2020 da prefeita Cláudia Bo-
telho (MDB).
Segundo o presidente da Casa de Leis, 
Adevanil Moreira (SD), as contas já fo-
ram rejeitadas pelo Tribunal de Contas 
que apontou diversas irregularidades, en-
tre elas dolo, como pagamento de horas 
extras a funcionários comissionados, o 
que é proibido.

Câmara de Vereadores de Estiva Gerbi votará segunda-
feira as Contas da prefeita Cláudia Botelho do ano de 
2020; Tribunal apontou dolo e várias irregularidades

“Será muito difícil ela conseguir reverter 
a rejeição aqui na Câmara, mesmo por-
que o próprio Tribunal também já rejei-
tou e apontou sérias irregularidades, en-
tão ela precisará de 6 votos para tanto, e 
isso ela não tem”, esclareceu Adevanil.
Ainda de acordo com o Presidente, outras 
contas da prefeita foram rejeitadas, todas 
no mesmo estilo, e logo também chegarão 
na Câmara para apreciação e votação.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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Oiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii-
iiiiiiiiiiiiii gentiiiiiiiiiiiiiiiiiiii-

iiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii, olha nóis aqui 
di novo levando até você informa-
ções quentinhas sobre os bastidores 
da política regional... Passadas as 
eleições as coisas voltaram a fun-
cionar normalmente, graças a Deus, 
ufa... Em Conchal ainda tem “ne-
guinho” tentando continuar com 
os esquemas eleitorais, talvez pela 
saudade da graninha extra ou por-
que não gosta de tédio mesmo... Já 
Engenheiro Coelho a coisa ficou 
“preta”, a prefeitura está naquele 
sufoco e o MP pediu intervenção 
estadual, o bicho vai pegar... Em 
Estiva Gerbi a prefeita Cláudia Bo-
telho mal saiu de uma estrondosa 
derrota e já está fazendo campanha 
para 2026, provavelmente venha 
a ser candidata a deputada estadu-
al... Agora vamos chutar a bar-
raca porque a ventania está forte 
e tudo vai cair de qualquer jeito 
mesmo...

* * *
CORREÇÃO – Por algumas ve-
zes citei aqui que Rogério Simoso 
estava sendo candidato a prefeito 
pela quarta vez, em 2012, 2016, 
2020 e 2024, mas foi um equívoco 
de minha parte, porque na verdade 
foram apenas três, em 2012 contra 
Junior Caleffi e Valdeci Lourenço, 
tendo como vice o Silvinho de Tu-
juguaba, o eleito foi Valdeci Lou-
renço com Marquinho Gato Bill de 
vice; em 2020 contra Vando Mag-
nusson que lutava pela reeleição, 
Pedro Maiochi e Marcelo Mandeli, 
tendo como vice o Sargento Jorge, 
sendo reeleito o Vando que tinha 
como vice Ângela Caleffi, e 2024 
contra Junior Caleffi de novo, tendo 
como vice Toninho Locatelli, sendo 
derrotado pelo Junior que tem como 
vice o Zezinho da Rádio... Em 2016 
ele não foi candidato, e foram ape-
nas três que colocaram seus nomes 
à disposição: Vando Magnusson, 
Marquinho Gato Bill e Antônio Pe-
lissari, o popular Coco, sendo eleito 
Vando Magnusson que tinha como 
vice Ângela Caleffi... Pronto, cor-
rigido...

* * *
Provável pré-candidato com uma 
única proposta – Eu pretendo me 
lançar pré-candidato a deputado 
federal em 2026, com apenas uma 
única proposta: Alterar o Regi-
mento Interno e o Estatuto do Mi-
nistério Público... Por quê? Hoje o 
Ministério Público deita e rola com 
suas acusações independentemente 
se têm fundamento ou não, e com 
isso faz uma perseguição implacá-
vel contra suas “vítimas”... O triste 
de tudo isso é que o promotor, re-
presentante do MP, vive cometen-
do falhas graves contra inocentes e 
não é responsabilizado pelos seus 
atos e, pelo contrário, quanto mais 
falhas, mais promoções e aumento 
de salário, o que incentiva ainda 
mais a classe a “atacar” sem dó a 
nossa sociedade... No decorrer do 
tempo irei aos poucos apresentando 
o que seria ideal para controlar tan-
ta injustiça que acaba com a vida 
de inocentes; mudanças necessárias 

para também diminuir o número de 
processos, que hoje é gigantesco por 
conta dessa “fome” de querer “ata-
car” inocentes sem ser punido para 
mostrar serviço e com isso ganhar 
uma promoção, controlando assim 
esses excessos e fazendo que os re-
presentantes trabalhem apenas com 
o que tem de concreto, além é claro, 
de haver um rodízio dando oportu-
nidade para quem realmente quer 
justiça e pretende fazer um trabalho 
sério, diminuindo os prejuízos aos 
cofres públicos com tanta promo-
ção sem fundamento que acaba in-
centivando esse “INFERNO” que 
existe hoje no Judiciário... Com o 
tempo a gente vai se falando através 
de vídeo, textos e até pessoalmente 
sobre as propostas de mudanças no 
Regimento Interno e no Estatuto do 
MP... E tudo isso sem medo de ca-
ra-feia...

* * *
Maioria na Câmara – Está com 
cara que o prefeito eleito Junior Ca-
leffi terá a maioria na Câmara, o que 
é bom para ele e sua administração... 
A única coisa perigosa nisso tudo é o 
que vão pedir em troca dessa supos-
ta fidelidade, porque dependendo do 
que for é melhor ter a minoria e não 
correr o risco de parar atrás das gra-
des... Tem um povo aí que é foda, 
quer tomar sua mãe, sua avó e ainda, 
se der bobeira, sua conta bancária... 
Todo cuidado é pouco neste momen-
to... Boa sorte Junior...

* * *
Novo Presidente da Câmara – Se a 
população em geral for reparar, des-
de que o prefeito Vando assumiu a 
prefeitura, em 2016, a Câmara Mu-
nicipal seguiu suas regras, e com 
isso sumiu e deixou muito a dese-
jar... Todos os presidentes que pas-
saram por lá disseram amém para as 
loucas propostas de Vando Magnus-
son e ninguém se atreveu a contra-
riar essa “moda” imposta por ele... 
Espero que o próximo presidente te-
nha “cunhão” para mudar o que o 
Vando implantou, porque com certe-
za a cidade precisa melhorar e mui-
to... De coração eu acho que nada 
mudará, mas vai que um raio em 
dia ensolarado caia na cabeça do 
próximo presidente...    

* * *
1ª Mudança que Junior deveria 
fazer – Na minha humilde opinião, 
a 1ª mudança que Junior Caleffi de-
veria fazer assim que assumir é im-
plantar o sistema de secretarias, com 
isso descentralizaria tantas funções 
que focam em cima do prefeito e fa-
cilitaria as decisões... O outro lado 
positivo é que é muito mais fácil 
angariar recursos estaduais e fede-
rais, colaborando diretamente com a 
qualidade de vida dos conchalenses, 
aproveitando que Caleffi tem postu-
ra de prefeito e condições intelec-
tuais para fazer isso... Pense nisso 
Junior...

* * *
Prefeitura de Engenheiro Coelho 
enrolada até o talo – A oposição 
derrotada ainda respira a possibili-
dade de “melar” a administração de 
Pedro Franco... Usando os proble-
mas financeiros da atual gestão que 

está enrolada principalmente com a 
Saúde e Educação, a oposição está 
aproveitando um “gancho” do Mi-
nistério Público de Artur Nogueira 
para tentar impor a intervenção esta-
dual no município... Para quem não 
sabe a INTERVENÇÃO é como 
fosse um sistema de DITADURA 
implantado na cidade... Aí tchau 
indicações e requerimentos proto-
colados pelos vereadores... Tchau 
também reclamação sobre a admi-
nistração, mesmo porque o inter-
ventor é uma pessoa escolhida pelo 
Governador, que não conhece a ci-
dade e nem seus problemas, e é sub-
metida às ordens e acompanhamen-
to do Ministério Público, então não 
vai ter nem para quem reclamar... 
Aí sim Engenheiro Coelho vai ficar 
órfão de pai e mãe... Estão usando 
o prefeito Dr. Zeedivaldo para atra-
palhar a administração do prefeito 
eleito, Pedro Franco, porque se a 
INTERVENÇÃO for aceita pelo 
Judiciário, pelo Tribunal de Justiça, 
ficará na cidade pelo menos mais 5 
anos... A INTERVENÇÃO só será 
cancelada depois que as contas esti-
veram redondinhas, tudo certinho e 
bonitinho, sem débito e sem proble-
mas administrativos, o que demora 
muito tempo para acontecer, então, 
a cada 90 dias haverá a renovação 
da INTERVENÇÃO porque o Go-
vernador não pode contrariar os re-
latórios do Ministério Público, que 
sempre indicarão que os problemas 
ainda precisam de mais tempo para 
serem solucionados... Nesse perío-
do, diferentemente do que as pesso-
as imaginam, a cidade para e regride, 
tudo fica à base do menos possível e 
a lei prevalecerá sem qualquer recla-
mação... Posso garantir, a INTER-
VENÇÃO não é um bom negócio 
no momento, mesmo porque o atual 
prefeito só tem mais 70 dias para fi-
car, depois o novo assumirá... Acho 
que é hora da população começar 
a se mobilizar para tentar derrubar 
a INTERVENÇÃO proposta pelo 
Ministério Público e que está sendo 
abraçada por alguns vereadores... 
Porém, tem vereadores que são con-
tra, como é o caso do Adauri e do 
Guinho... Agora é a hora da comu-
nidade mostrar sua força...

* * *
Há boatos de CP contra Zeedival-
do para evitar a Intervenção – Nos 
bastidores corre o boato que alguns 
vereadores pretendem protocolar 
para a próxima sessão ordinária, que 
acontecerá dia 29, pedido de Comis-
são Processante contra o prefeito Dr. 
Zeedivaldo para evitar a INTER-
VENÇÃO... Caso a suposta CP, 
que será baseada no relatório e nos 
pedidos do Ministério Público refe-
rente a intervenção, seja aprovada, o 
prefeito será afastado do cargo ime-
diatamente e quem assume é o vice, 
Adézio Dias... Caso isso aconteça, a 
ação saciará o desejo do MP e tudo 
voltará ao normal, e Adézio poderá 
trabalhar com situações emergen-
ciais, como contratação de médicos 
e compra de produtos para normali-
zar a situação da prefeitura até dia 
31 de dezembro próximo... No mo-
mento se ficar o bicho come e se 

correr o bicho pega... 
* * *

Márcio Pavan pronto para o dia 
1º de Janeiro – O prefeito eleito 
em Estiva Gerbi, Márcio Pavan, 
já está preparado para assumir a 
cadeira mais cobiçada da cidade, 
mesmo porque foi vereador por 4 
anos e vice-prefeito por 8, com isso 
conquistou experiência e apren-
deu como a política funciona em 
sua cidade... A população estiven-
se apostou no jovem e espera uma 
boa administração, já Márcio acha 
que os problemas são grandes e nos 
próximos dois anos não terá como 
fazer algo a mais pelo município, 
porque parece que a dívida não é 
pequena... Boa sorte Prefeito!!!

* * *
Adevanil Moreira rindo sozinho 
– Pela segunda vez consecutiva o 
vereador Adevanil Moreira é o mais 
votado em Estiva, o que comprova 
sua competência como vereador... 
Acho também que pela terceira vez 
consecutiva ele será o presidente da 
Câmara... Vai gostar de entrar para 
a história assim lá longe... Para-
béns Adevanil...

* * *
Bom, agora vou saindo de fininho, 
numa boa, numa naise, na moral, 
sossegado, tranquilo, na minha, 
quietinho, colocando o gesso, na 
miúda, bem relax, na surdina, 
mandando o meu recado para 
os teimosos de quase sempre: Eu 
ainda não descobri verdadeiramen-
te se a teimosia é algo bom ou ruim, 
apenas percebi que dependendo à 
situação ela é muito boa, salva vi-
das às vezes, só que por outro lado 
também, às vezes, é muito ruim, 
acaba com vidas, se mostrando bas-
tante volúvel referente a seus resul-
tados... Estou falando isso em situ-
ações que o teimoso não imagina 
o que pode acontecer de verdade, 
mas quando as coisas dependem da 
sorte, ser teimoso é com certeza 
enfiar o pescoço na guilhotina... 
Imaginar que poderá ganhar uma 
eleição sendo que a possibilida-
de é iminente por conta de outras 
eleições, é ser burro e querer pa-
gar para ver... E pior, é ser tei-
moso a ponto de colocar em jogo 
coisas que não podem fazer parte 
daquilo, conquistadas com suor 
e muito trabalho, e sem perceber 
desprezar algo tão valioso em sua 
vida só porque se iludiu com sua 
própria ganância... Resumindo: 
Ser teimoso em jogos ou eleições 
comprovadamente não dá certo, é 
só prejuízo, isso quando fica só na 
parte financeira, o foda é quando 
chega a abalar a saúde, aí fudeu... 
Não vale a pena ser teimoso, prin-
cipalmente na política... Para a 
sorte de vocês o Inferno é igual 
Coração de Mãe, é meio frio, 
desconfortável, pequeno e aper-
tado, falta quase tudo, porém lá 
é o lugar certo para os teimosos, 
é o resultado final de suas am-
bições, e melhor, é inesgotável 
o espaço para gente desse tipo, 
porque sempre cabe mais um... 
Sejam bem-vindos ao Inferno... 
Fuiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii...
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Ministério Público de Artur Nogueira propõe 
intervenção em Engenheiro Coelho por conta 

de descumprimentos de ordens judiciais 
referente a remédios e tratamentos

A Câmara Municipal de Engenheiro 
Coelho foi notificada pelo Ministé-

rio Público de Artur Nogueira, através do 
promotor Marcelo Gonçalves, a se mani-
festar sobre sua proposta ao Procurador-
-Geral de Justiça do Estado de São Paulo 
em determinar INTERVENÇÃO em En-
genheiro Coelho por conta de consecuti-
vos descumprimentos judiciais realizados 
pelo prefeito Dr. Zeedivaldo de Miranda 
(PSD), referentes à compra de remédios e 
tratamentos conquistados com a autoriza-
ção da Justiça.
Indignado, o Promotor relata ao seu su-
perior através de 5 páginas todos os pro-
blemas referentes aos descumprimentos e 
insiste a todo custo em uma provável In-
tervenção.
Ainda sem o parecer do Procurador-Ge-
ral de Justiça do Estado, o representante 
do MP também enviou DESPACHO em 
forma de notificação para a Câmara de Ve-
readores direcionada ao presidente Paulo 
Scholl (PL) questionando a situação e qual 
o posicionamento daquela Casa de Leis re-
ferente ao suposto descaso.
A procuradora da Câmara, Clara Landgraf 
Domingos Ceccato, respondeu a notifica-
ção afirmando que as providências serão 
as seguintes:
1 – Sejam notificados os Nobres Verea-
dores para acompanhamento e apura-
ção dos fatos apontados pela Promoto-
ria de Justiça.
2 – Eventualmente, sejam requisitados os 
documentos necessários ao Poder Execu-
tivo para esclarecimentos dos fatos.
3 – Seja notificada a servidora Márcia 
Vilella, responsável pelo Controle In-

terno, para ciência, acompanhamento e 
eventuais providências.
4 – Após, sejam remetidas em caráter 
urgente as informações e providências 
adotadas a esta Procuradora para re-
torno à Promotoria de Justiça, consoan-
te o prazo fixado para resposta.
Paulo Scholl liberou através de autoriza-
ção documentada todo o material recebido 
pelo MP de Artur Nogueira.
Através de WhatsApp, o prefeito Dr. Ze-
edivaldo, afirmou o seguinte sobre as 
acusações: “A prefeitura só vai respirar 
daqui a 2 anos, após uma reforma ad-
ministrativa, e com as seis indústrias 
que vão se instalar com ICMS de R$ 1,5 
milhão por mês. Tudo isso hoje, mais o 
gasto sem previsão orçamentária com ju-
dicialização em mais R$ 2 milhões, não é 
fácil tocar”. O Prefeito também disse que 
para o próximo chefe do executivo a situ-
ação referente a esses processos judiciais 
sem previsão orçamentária será ainda pior. 
A possibilidade de acontecer a Interven-
ção é mínima, quase zero, porém, é bom 
que todos saibam que isso não é um bom 
negócio para o município.
Hoje, a Câmara Municipal está dividida 
entre aceitar a Intervenção ou não, como 
exemplo de quem está a favor, temos a ve-
readora Flávia Guimarães (PL) e a verea-
dora eleita Bruna Campos (PL). Já contra 
existem os vereadores Adauri Silva (Re-
publicanos) e Domingos Franco (MDB), o 
popular Guinho.
A Câmara já emitiu requerimento ao pre-
feito solicitando respostas sobre os fatos 
narrados pelo MP.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Educação - Nota Informativa 
Prefeitura de Engenheiro Coelho

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, 
por meio da Secretaria de Educa-

ção, informa aos pais e responsáveis 
que nesta quinta-feira (17) e sexta-fei-
ra (18) de outubro não houve aula em 
todas as unidades de ensino, tanto nas 
escolas quanto nas creches. A suspen-
são das atividades se deve à realização 
da segunda etapa de dedetização.
Essa medida visou garantir que o pro-
cesso ocorresse da melhor forma pos-
sível, evitando que os produtos quími-
cos utilizados no serviço afetassem os 
alunos e profissionais.

No entanto, é importante ressaltar que 
as matrículas e rematrículas continu-
am acontecendo normalmente na Se-
cretaria Municipal de Educação (SE-
MEC), localizada na Rua José Pereira, 
162 - Jardim do Sol, no período de 16 
a 18/10 e de 21 a 25/10.
As aulas retornarão normalmente na 
segunda-feira, 21 de outubro, tanto 
nas creches quanto nas escolas.
Agradecemos a compreensão de to-
dos.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Vereador Adauri Silva solicita  propagação de 
conscientização referente as capivaras do Lago Municipal;                                                                                        

uma das preocupações é a Febre Maculosa

Na segunda-feira (14) durante a Ses-
são Ordinária da Câmara Municipal 

de Engenheiro Coelho, o vereador Adauri 
Silva (Republicanos) protocolou indica-
ção solicitando ao prefeito que tome pro-
vidências em relação às capivaras que se 
encontram no Lago Municipal, veja:
Indico nos termos regimentais, que seja 
oficiado ao Excelentíssimo Senhor Pre-
feito Zeedivaldo Alves de Miranda para 
que realize estudos, juntamente com o 
Departamento de Vigilância Sanitária, 
acerca da viabilidade de realizar cam-
panha informativa e de conscientização 
junto a população, bem como a coloca-
ção de placas que indiquem a presença 
de capivaras no Lago Municipal, em 
especial sobre os cuidados a serem to-
mados em relação ao carrapato estrela, 

parasita transmissor da febre maculosa.
JUSTIFICATIVA
A presente indicação visa atender os 
pedidos de algumas protetoras dos ani-
mais em nosso Município. Segundo elas, 
a presença das capivaras tem gerado 
sérios riscos à população e aos animais 
que acessam o Lago Municipal, tendo 
em vista que além do perigo de contágio 
da febre maculosa por parte da popu-
lação, muitos cachorros estão sofrendo 
ataques desses roedores, ocasionando 
sérios ferimentos. Diante da importân-
cia, solicitamos urgência no atendimen-
to desta.
Agora o vereador aguarda a resposta do 
Executivo referente as providências soli-
citadas.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso 
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Prefeitura de Engenheiro Coelho       
anuncia obras em andamento e novos 

projetos em licitação

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, 
por meio dos departamentos de 

Obras e Serviços, Compras e Licita-
ção e Convênios, divulga as principais 
obras em andamento e novos proje-
tos em fase de licitação. O objetivo 
é promover melhorias significativas 
em diversas áreas da cidade, trazendo 
desenvolvimento e qualidade de vida 
para os cidadãos.
Obras em andamento:

1. Mercadão Municipal: O projeto está 
em execução e visa transformar o espa-
ço em um ponto de comércio e convi-
vência, incentivando a economia local e 
valorizando os produtores regionais.
2. Recuperação da Estrada Rural EC 
400: As obras de recuperação dessa im-
portante via estão avançadas e prome-
tem melhorar a mobilidade e segurança 
de quem trafega pela região.
3. Casa da Memória: Em fase final de 

acabamento, a Casa da Memória será 
um espaço dedicado à preservação da 
história e das tradições da cidade. Quan-
do finalizada, abrigará documentos, fo-
tografias e objetos que contam a trajetó-
ria de Engenheiro Coelho, reforçando a 
identidade cultural local.
4. Modernização do Centro de Exposi-
ções: As obras estão na fase de respaldo 
final, com os últimos detalhes de pintu-
ra e limpeza dos novos banheiros, com 

essa modernização visa transformar o 
ambiente e deixa-lo funcional, pronto 
para receber diversos eventos e ativi-
dades, promovendo a cultura e o turis-
mo local.
5. Quadra do Jardim São Paulo: A 
construção da quadra será um ponto 
de encontro e lazer para os morado-
res, incentivando a prática esportiva e 
a convivência comunitária.
Projetos em fase de licitação
1. - Pista de caminhada: A nova pis-
ta proporcionará um espaço seguro e 
adequado para a prática de atividades 
físicas, incentivando um estilo de vida 
saudável para a população.
2. Ciclofaixa no Bairro Universitá-
rio: Este projeto integra o plano de 
mobilidade urbana da cidade, ofere-
cendo uma rota exclusiva para ciclis-
tas e promovendo o uso de meios de 
transporte alternativos e sustentáveis.
3. UBS – Bairro Luiz Fávero: A 
construção da Unidade Básica de Saú-
de ampliará o atendimento médico no 
bairro, facilitando o acesso dos mora-
dores aos serviços de saúde.
4. Pintura do Pronto Atendimento 
Imediato (PAI): A pintura e revita-
lização do PAI trarão melhorias no 
ambiente de atendimento, proporcio-
nando um espaço mais acolhedor e 
eficiente para pacientes e profissionais 
de saúde.
5. Van para a APAE: A aquisição 
de uma van para a APAE facilitará o 
transporte dos assistidos, melhorando 
o acesso aos serviços oferecidos pela 
instituição e proporcionando mais 
conforto e segurança no deslocamen-
to.
6. Licitação de Material Hospitalar: 
A aquisição de novos materiais hospi-
talares garantirá o suporte necessário 
para o bom funcionamento dos servi-
ços de saúde no município, reforçan-
do o atendimento à população.
A Prefeitura de Engenheiro Coelho 
reafirma o compromisso com o desen-
volvimento urbano e a valorização do 
bem-estar da comunidade, realizando 
investimentos para tornar a cidade um 
lugar cada vez melhor para se viver.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, por 
meio da Secretaria de Saúde, informa 

que o atendimento no Pronto Atendimen-
to Integrado (PAI) não foi suspenso. Na 
quarta-feira, foram realizados apenas aten-
dimentos de urgência e emergência.
Esclarecemos que o contrato com a em-
presa responsável pelo serviço médico no 
município chegou ao fim, conforme já era 
previsto. A quitação dos profissionais e a 
elaboração de um novo contrato estão sen-
do solucionadas pela Secretaria de Saúde 
e pelo Departamento Jurídico, visando ga-
rantir a normalização dos serviços o mais 

rápido possível.
Na data desta quinta-feira, 17/10, o servi-
ço médico foi normalizado no PAI, e todos 
os atendimentos estão sendo realizados 
normalmente, tanto os de urgência e emer-
gência quanto os atendimentos regulares. 
Além disso, os serviços médicos nas uni-
dades de saúde estarão normalizados na 
próxima segunda-feira, em virtude da 
nova contratação da empresa responsável 
pelo atendimento médico.
Agradecemos a compreensão de todos.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho

Nota Oficial - Prefeitura de Engenheiro Coelho
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